

Regards... vers 2018 (2)

À toi, 2018 !

Quel sera mon mantra pour cette Année Nouvelle ?

Dans la mouvance de mes pensées

La bonne humeur en bandoulière

Je veux avant tout, pouvoir me dépasser !

Être à l'écoute de mon cœur

Rester fidèle à mes valeurs

Garder le sens du devoir, du défi

Être bien avec moi, pour être mieux avec autrui

Quel dur combat que d'être soi, sans jugement, sans artifice

Vivre en Amour, en Amitié, sans compter, sans sacrifice

Avec Respect, Abnégation, pour le seul plaisir de Donner

Aller au-delà de soi, c'est un pas vers l'Humanité !

Dans nos jardins, 2018 vient de soussoler l'Automne

Cette saison où tout flamboie et qui nous laisse atones.

Confiant son humus à la terre, l'Hiver

Endort, pour le moment, nos jardins qui semblent déserts.

De leurs racines, prêtes à éclore, le renouveau nous attend ...

Dans sa retraite spirituelle d'où germent nos pensées

L'Année Nouvelle se prépare... Donnons-lui le temps

À l'introspection. Que les jours à venir reviennent moissonner

Chaque jardin, chaque recoin de terre

Que l'on aura pris soin de cultiver !

Ainsi, 2018 sera prospère !

À chacun de semer ce qu'il veut récolter !

M.P